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НЕИМОВЕРНО сложным оказалось воз-
ведение здания Дома культуры. Многие 
виды работ приходилось осваивать «на 
ходу». Рабочим пришлось изучать и вы-
полнять штукатурку по маякам с тягами 
различного профиля и монтажом лепни-
ны, разнообразные облицовочные и вы-
сококачественные малярные работы. 
Специально для отделки колонн фойе 
из Москвы приглашали двух специали-
стов по искусственному мрамору, кото-
рые трудились вместе со звеном заклю-
ченных штукатуров. В качестве подарка 
городу ввести в эксплуатацию ДК реши-
ли к Дню строителя, который тогда при-
ходился на 9 августа 1957 года. Штурм 
увенчался успехом! В великий праздник 
в зрительном зале Дома культуры состо-
ялось его торжественное открытие с вру-
чением премий особенно отличившимся. 
Не обошли вниманием и заключенных, 
строивших это учреждение. В лагере им 
предоставили день отдыха с празднич-
ным обедом.

В 1958 году был сооружен кинотеатр 
«40 лет Октября». А осенью 60-го появи-
лась городская поликлиника.

К началу 70-х строительная организа-
ция стала генподрядной. В короткий срок 
из разных регионов Советского Союза 
в Свердловск-45 прибыли новые кадры 
руководителей и специалистов, обнови-
лись и увеличились числом машин авто-
хозяйство и строительная механизация, 
возродилась и увеличилась мощь строи-
тельно-монтажных управлений.

Обновленное руководство стройки пе-
реселилось в новое четырехэтажное зда-
ние по ул. Ленина и Управление обрело 
официальное название – «Североураль-
ское управление строительства». Нача-
лась вторая очередь развития предпри-
ятия и округа, но уже на обжитом месте.

Конечно, сегодня производственные 
объемы в Лесном резко сократились. 
Строят не так много, как раньше, при ма-
лой дозе «человеческого пара». О бан-
кротстве СУСа в средствах массовой ин-
формации говорилось не единожды. К 
сожалению, крупнейший в ГО трест со-
хранить не удалось. Отчего за последние 
несколько лет количество строительных 
проектов резко сократилось. Так, в 2012-м  
в эксплуатацию был введен всего один 
дом – № 14 по Коммунистическому про-
спекту. В 2013 году – лишь два объекта: 
дом № 23 в МКР-5 и № 7 в МКР-6.

Хочется верить, что со временем наш 
округ выкарабкается из сложившегося 
кризиса, и строители обязательно пора-
дуют нас еще не одним прекрасным ар-
хитектурным творением. Ведь без них и 
их «золотых» рук у Лесного нет будущего.

Пользуясь случаем, от всей души по-
здравляем этих прекрасных людей с про-
фессиональным праздником. Желаем 
вам бодрости духа, успехов на нелегком 
поприще, и пусть неудачи минуют жизнь 
стороной. С праздником!

М. МАРИНИНА
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По случаюКоротко: Лесной

СЛАВЬСЯ, СТРОИТЕЛЬ,О бюджетном  
планировании
СО СЛЕДУЮЩЕГО город Лесной перейдет на программно-це-
левой метод бюджетного планирования. Это даст возможность 
повысить эффективность расходов и обеспечит прозрачность 
использования казенных средств.

Сейчас в администрации города идет подготовка к новому ме-
тоду формирования бюджета. Его основные направления будут 
соответствовать главным муниципальным программам. Спе-
циалистами органов местного самоуправления уже разрабо-
тано 13 проектов, реализация которых рассчитана на период 
до 2017 года. Они были рассмотрены на заседаниях депутат-
ских комиссий и прошли общественное обсуждение.

После внесения всех замечаний и предложений документы 
направлены на рассмотрение специалистов комитета экономи-
ческого развития и городского финансового управления. Горо-
жане могут ознакомиться с проектами муниципального бюджет-
ного планирования на сайте gorodlesnoy.ru

Отмечены  
областными  
наградами
К 95-ЛЕТИЮ со дня основания Министерства финансов Сверд-
ловской области более 70 работников бюджетно-финансо-
вой сферы региона получили высокие награды — Благодарно-
сти Министра финансов РФ, Почетные грамоты Губернатора 
Свердловской области и многие другие.

В числе награжденных и работники администрации ГО «Го-
род Лесной». Зам. главы администрации по финансам и бюджет-
ной политике И. ТРАПЕЗНИКОВА награждена Почетной грамотой 
Министерства финансов Свердловской области за эффектив-
ную муниципальную службу в финансовых органах. А по итогам 
регионального конкурса на звание «Лучшего ревизора», участие 
в котором приняли сотрудники органов финансового контроля 
из 49 городов области, ведущий специалист Управления по фи-
нансам и бюджетной политике администрации Лесного Екатери-
на ЧЕМОДАНОВА заняла 1 место в номинации «Лучший ревизор 
внутреннего муниципального контроля».

Капремонт  
«многоэтажек»:  
реализация  
программы
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ администрации городского округа «Город 
Лесной» № 1434 от 31.07.2014 утверждены краткосрочные пла-
ны реализации Региональной программы капитального ремон-
та общего имущества в многоквартирных домах Свердловской 
области на территории городского округа «Город Лесной».

Данным документом определен перечень многоквартир-
ных домов, которые подлежат капитальному ремонту в 2015-
2017 годах, а также перечень видов и стоимости капитально-
го ремонта.

С документом можно ознакомиться на сай-
те администрации городского округа «Город Лес-
ной» в разделе «Документы» — «Городское хозяйство»  
(http://www.gorodlesnoy.ru/regulatory/blagoustroystvo/).

Все — на  
экологический  
субботник!
ВО ВТОРОЙ половине августа в России пройдет экологическая 
акция «Всероссийский экологический субботник — Зелёная 
Россия». В Лесном акция намечена на 28-29 августа.

Предполагается, в ней примут участие все городские кол-
лективы, выйдя на субботник и наведя порядок на закреплен-
ной территории. Об этом следует позаботиться руководителям, 
согласовав время проведения субботника с представителями 
МКУ «Управление городского хозяйства» (тел.: 6-33-67, 6-22-
95), которое обеспечит участников субботника инструментом 
и вывезет мусор. При неблагоприятных погодных условиях про-
ведение акции перенесут на 4-5 сентября.

С сайта администрации Лесного

В Лесном ждут  
чудотворную икону
БРАТИЯ И СЕСТРЫ! С 18 по 31 августа в нашем городе, в хра-
ме святого праведного Симеона Верхотурского, будет пребы-
вать чудотворная икона с частицей мощей святой блаженной 
Матроны Московской. Все нуждающиеся и желающие получить 
благодатную помощь и исцеление от душевных и телесных бо-
лезней могут в эти дни прийти, заказать молебен о здравии, по-
молиться и припасть к святой блаженной Матроне.

Торжественная встреча иконы с мощами начнется 18 авгу-
ста в 11 часов у центральной вахты, затем состоится Крестный 
ход до храма святого праведного Симеона Верхотурского, где 
по прибытии будет отслужен молебен.

Молебны в храме во время пребывания чудотворной иконы 
с мощами будут служиться ежедневно в 9, 12 и 17 часов. Прихо-
дите к одной из самых любимых русских святых! Спаси, Господи!

Священник Алексий ЗАНОЗИН

На повестке —  
безопасность
В АДМИНИСТРАЦИИ Лесного прошло заседание городской 
противопожарной комиссии. Спасатели вынесли на обсуждение 
ряд предложений и замечаний по обеспечению безопасности 
в учреждениях образования, СКДЦ «Современник», ДК «Род-
ник» и в жилых домах.

Особую озабоченность сотрудников противопожарной служ-
бы вызывают система дымоудаления в актовом зале школы 
№ 76 и выходы эвакуации в здании детского комбината «Жем-
чужина».

Варианты решения этих проблем в разработке. Даны пору-
чения руководству учреждений образования и культуры подго-
товить необходимую проектную документацию и принять меры 
для исполнения предписаний сотрудников противопожарной 
службы. УК «Технодом» рекомендовано провести противопо-
жарную обработку всех чердачных помещений многоквартир-
ных домов.

По инф. СМИ

ТВОЙ ТРУД
БЛАГОРОДЕН!

В продолжение темы

ЦЕНА АФЕРЫУважаемые  читатели,  мне  постоян-
но  задают  вопрос:  «А  почему,  ты, 
Чубатый, сейчас молчишь о 98 мил-
лиардах  долларов,  которые  на-
мерены  срубить  акционеры  ЮКО-
Са  с России? Ведь  ты  как  бы при-
частен к этому делу, давай напиши, 
что тебе известно».
Действительно, я причастен. И в этой 

связи хочу напомнить, что в трёх номе-
рах 23, 24, 25 газеты «Радар» за этот год 
была опубликована моя статья «98 млрд 
$ как с куста», в конце которой сказа-
но — будем ждать решения Гаагского 
суда о взыскании с России 98 миллиар-
дов долларов в пользу акционеров ЮКО-
Са или отказе в иске мошенникам.

Так вот, докладываю, 28 июля Гааг-
ский третейский суд обязал Москву вы-
платить акционерам ЮКОСа вместо 
98 млрд $ всего 50 миллиардов долла-
ров — эта сумма равна затратам на про-
ведение зимней олимпиады в Сочи или 
девятой части российского бюджета. 
Ну а мы-то здесь при чем? С какого боку, 
спросит любопытный читатель. Отве-
чаю, при чем и даже очень, ведь эти бас-
нословные деньги намерены получить 
акционеры фирм-однодневок ЮКОСа: 
«Бизнес-Ойл», «Форест-Ойл», «Вальд-
Ойл» «Митра-Ойл», а, по сути, мошенни-
ки, зарегистрированные у нас в Лесном  
г. ИВАННИКОВЫМ и компанией, часть 
которой и сейчас находится у власти. 
Конечно, они всё будут отрицать. Мол, 
мы совсем здесь ни при чем, это всё на-
творил Иванников с тогдашней горду-
мой. Между прочим, в состав которой 
входила сегодняшний депутат, комму-
нист МЕЛЕНТЬЕВА и думец ГУЩИН, ко-
торый, по словам следователя Генераль-
ной прокуратуры Г. Ибрагимовой, имел 
прямое отношение к этой мутной исто-
рии. Но то — просто отговорка. На са-
мом деле все они в ответе за позор Лес-
ного на международном уровне, в отве-

те за нанесение ущерба международной 
репутации страны и громадные финан-
совые потери.

Пятьдесят миллиардов долларов ещё 
придется заплатить, но уже сейчас Рос-
сия терпит убытки в виде прямых затрат 
на судебные разбирательства с ЮКО-
Сом, о которых стоит поговорить подроб-
нее. 

Итак, по информации СМИ, структура 
судебных издержек России была следую-
щей. Сначала ответчику, т.е. России, при-
шлось внести депозит на оплату Гаагско-
го суда 4,2 миллиона евро, деньги пошли 
на вознаграждение трём арбитрам, гоно-
рар каждого составил 1,5 миллиона евро. 
Далее Россия привлекла к делу 11 экс-
пертов, их услуги составили 4,5 миллио-
на долларов. Самые серьёзные расходы 
пошли на оплату юристов, в общей слож-
ности в процессе с обеих сторон уча-
ствовало 52 юриста и 22 их помощника. 
На Россию работала юридическая фир-
ма Cleary Gottlieb & Hamilton (СGSH), где 
трудились 20 юристов и 15 помощников 
и стажёров. CGSH, кстати, это юридиче-
ская фирма постановлением правитель-
ства, привожу дословно, «единственный 
поставщик юридических услуг по пред-
ставлению интересов Российской Феде-
рации в судейских разбирательствах». 
Да простит меня читатель за нескром-
ность, я тоже был в числе участников 
этих событий. Cleary & Gottlieb Hamilton 
привлекла меня, как жителя города Лес-
ного, где произошла афера. В своё вре-
мя я много писал об этом в газете «Ра-
дар», и видите, во что это вылилось. Об-
щая стоимость таких услуг составила 
27 миллионов долларов. Решением Гааг-

ского суда РФ должна возместить акци-
онерам ЮКОСа 60 миллионов долларов 
судебных издержек, а в общем, на разби-
рательстве по делу ЮКОСа Россия уже 
потеряла более 1 миллиарда рублей. Вот 
здесь, мужики, есть о чём поговорить. 
Общеизвестно, что Ходорковского «за-
валили» свои крупные российские вель-
можи, а отвечать придется нам, простым 
гражданам. Разве это справедливо? 
В этом деле симпатий не вызывает абсо-
лютно никто и, в первую очередь, акци-
онеры ЮКОСа, которые в смутные 90-е 
годы сумели за копейки завладеть «бес-
хозным добром», а сейчас требуют мил-
лиарды, ни наши олигархи, завладевшие 
активами ЮКОСа, они такие же граби-
тели, как и Ходорковский. В общем, кру-
гом одно ворьё, причём воруют не только 
наши деньги, но и нашу веру в справед-
ливость. Если раньше с подачи Иванни-
кова и его окружения Лесной котировал-
ся на уровне Генеральной прокуратуры, 
то сейчас бери выше, подавай им меж-
дународный уровень. Что касается денег, 
то здесь цифры несопоставимы, Иван-
никова осудили за 13 миллиардов, укра-
денных у России, рублей, а здесь на кону 
аж целых 50 миллиардов, и не рублей, 
а долларов, чувствуете разницу? Растём 
и масштабы уже не те.

И в заключение можно констатировать, 
что Лесной в очередной раз вляпался, 
но на этот раз уже на международном 
уровне. В этой связи для полноты карти-
ны нам будет интересно узнать, как отре-
агируют, что будут делать глава и горду-
ма, снимут или оставят звание Почётный 
гражданин города г. Иванникову? 

О. ЧУБАТЫЙ


